

NOTAM

Boletín Informativo de la Delegación de Alumnos

Os presentamos el primer número del boletín de información NOTAM. Para quiénes no lo sepáis, el NOTAM (además del nombre de nuestro boletín) es un mensaje de información aeronáutico. La idea de sacar este boletín, con periodicidad casi semanal, surgió para conseguir teneros informados puntualmente de los temas relevantes de la escuela. En este primer número vamos a presentarnos y a contaros qué es lo que ha pasado en estas tres semanas de nueva *delegatura*. Por último se presentan noticias breves, de interés para todos. Os pedimos por favor que para el siguiente número os animéis y nos mandéis mensajes cortos (máx:20 palabras), no ofensivos y divertidos si es posible, para incluirlos en un nuevo apartado de *brevísimos*. Esperamos que lo encontréis interesante...

Nueva estructuración y organización del trabajo en delegación

La estructuración se entiende como piramidal (la base son los alumnos), de forma que el delegado sea entonces un mero representante de los intereses de los alumnos ante la Dirección. Es éste el motivo de los sondeos de opinión, que nos permiten saber qué es lo que queréis y además informaros de lo que estamos haciendo. Por otro lado, se han dividido las áreas de trabajo, asignando cada una a un subdelegado ejecutivo. Todos ellos, en conjunto, se reúnen con el delegado periódicamente una hora a la semana, para decidir los temas de interés común, y además individualmente, otra media hora, para darle el parte de lo realizado la semana anterior y definir lo que se va a hacer la siguiente semana. Estas reuniones semanales nos permiten agilizar las juntas de delegados (cada mes), que también tienen mayor cadencia pero son de menor duración, ya que, gracias a la estructura piramidal, el flujo de información es mayor. En definitiva, se trata de trabajar más organizadamente para ser más eficientes y representativos.

Resultados de las Propuestas pasadas por clase:

- Acondicionamiento del Centro de Cálculo: 714 firmas.
- Aparcamiento: 660 firmas.

La ventilación del centro de cálculo está ya contratada, así como los aparatos de aire acondicionado. Las obras de la ventilación comienzan en Enero y el aire acondicionado se instalará posteriormente.

Propuestas que se han pasado esta semana por clase:

- Ampliación del número de taquillas, y colocación de éstas en la pared opuesta a la de las que ya están en el pasillo de la cátedra de aeropuertos.
- Abrir la biblioteca en época de exámenes (Enero-Febrero) en un horario ampliado (hasta la 1, y a partir de las 7) respecto al que hay ahora.

Junta de Delegados

El día 1 de diciembre se reunió la Junta de Delegados. Se adoptaron los siguientes acuerdos:

- Ratificación de los Subdelegados para el curso 2005-2006
- Elección de la Tesorera para el curso 2005-2006
- Elección de los representantes de las distintas comisiones de Junta de Escuela (Comisión de Gobierno, Comisión Académica, Comisión Económica)

La próxima Junta de Delegados se celebrará el día 13 de enero de 2006 a las 13:45h. Todos los alumnos que aún no siendo miembros de dicha Junta, deseen asistir como oyentes, pueden hacerlo hablando previamente con la Delegada. En principio, el orden del día constará de la aprobación del ejercicio económico del año anterior, aprobación del presupuesto para este año, elección del miembro de junta de escuela de la comisión de extensión universitaria, puesta en marcha de los grupos msn por clase, informe del delegado y, ruegos y preguntas, y es en este punto dónde aquellos interesados que no pertenezcan a la delegación, tienen voz.

Asimismo, las actas de Junta de Delegados son públicas y las pueden leer todos los alumnos que quieran, en la Delegación.

Breves

AERORREDACTOR: Mandad por el momento vuestros artículos para el siguiente aerorredactor a 1050883@gmail.com o a subdelegadoinformacion@gmail.com

CUARTO-MA I: Para la asignatura de Motores Alternativos I, se han colgado en el centro de cálculo las transparencias en inglés, en: **PÚBLICO / MA I / COMBUSTION / ANGEL_VELAZQUEZ**. Después de Navidad, el profesor Ángel Velázquez colgará en la web del departamento los apuntes de la parte de combustión en español.

El **examen** de esta parte consistirá en un **test** de 10 a 20 preguntas a elegir una de entre 4 ó 5 opciones. Dejará más o menos un minuto por pregunta. Probablemente se puntuará: +1, correcta, 0, en blanco, y -0.5, incorrecta. Esta parte suele puntuar un **20%** de la nota final de la asignatura.

GRUPO DE CORREOS DE SEGUNDO D: Para aligerar la tarea de delegados de grupo se ha puesto en marcha la siguiente iniciativa: crear grupos de Hotmail de algunos grupos de cada curso, sólo si es necesario, es decir: si algún profesor entrega apuntes o problemas en CDs o semejantes, de momento la iniciativa funciona para 2ºD, si queréis echarle un vistazo: <http://groups.msn.com/etsia2d.0s> mantendremos informados al respecto, si estáis interesados: etsia2d@grupos.msn.com

ELECCIÓN DELEGADO DE UNIVERSIDAD: El día 1 de diciembre se eligió a Leonor Menéndez Fernández, alumna de E.T.S.I. Navales, como delegada de la universidad para el presente curso. Para contactar: da@upm.es

ASOCIACIÓN DE TEATRO DÉDALO: Se ha creado esta nueva asociación en la escuela la cual se está reuniendo los viernes para hacer distintos talleres de teatro/trabajo. Su email es teatrodedalo@hotmail.com.

No os olvidéis de que hay muchas otras asociaciones que llevan tiempo funcionando en la escuela, no tenéis más que visitarlas, si estáis interesados, en el pasillo de debajo de cafetería.

Gracias a **INGENIEROS SIN FRONTERAS**, podemos disfrutar del café de Comercio Justo. Podéis pedirlo en la cafetería.

IAESTE nos ha informado de que directamente de la cocina, cae una auténtica **GOTERA DE GRASA** sobre el despacho de su local, y además, recientemente tuvo que soportar una fuga que provocó otra gotera y la caída de un falso techo. Esperamos que se solucione definitivamente.

CALEFACCIÓN CENTRAL El hecho de que en algunas clases estemos sufriendo un calor espantoso es porque la calefacción es central, y sentimos informados de que es algo que no se puede cambiar. Así que habrá que llevar camiseta debajo del jersey...

TIMBRES Que en algunas clases no funcionen los timbres es algo que ya se va a solucionar, pero por lo visto es necesario cambiar el sistema eléctrico de la primera planta para arreglarlo, y éso es algo que ya está presupuestado y se va a poner en marcha.

REUNIÓN CON EL DIRECTOR: El viernes 2 de Diciembre nos reunimos con el director para plantearle las primeras propuestas: cobertura en el centro de cálculo y parking. Además planteamos la necesidad de ampliar el número de taquillas, de solucionar la saturación de la biblioteca y el deseo de poder realizar actividades de libre elección en facultades de la Complutense. El resultado de esta reunión es más que satisfactorio ya que D. José Luis Montañés considera razonables todas las propuestas y bueno...que nos dice que sí, que va a hacer todo lo posible. Así que si no se tuerce nada... (crucemos los dedos), ¡tenemos cinco cosas menos de las que preocuparnos!.

SI DESEAS HACER ALGUN ANUNCIO EN NOTAM, MANDALO A subdelegadoinformacion@gmail.com O PÁSETE POR EL DESPACHO DE DELEGACIÓN (1ª PLANTA). TAMBIÉN PODÉIS LLAMAR AL 91 336 62 96

¡QUE PASÉIS UNAS FELICES FIESTAS!